
※このスペースは有料広告です。詳しくは、秘書広報課（☎ 575-1113）にお問い合わせください。

インスタグラムで「# いいないだて」がついた投稿を広報担当者が
確認し、今月の「ベスト・オブ・いいない！」を決定します。さて、
今月の「いいない！」は？今月の「#いいないだて」
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市民の小部屋＃幸せがじゅずつなぎになるリレートーク
伊達市に住んでいる人が、今話したい人と対談し、つながりを作
るコーナーです。誰と何を話すのか、台本はありません。

伊達な宣伝部長・樋
ひぐち

口　達
たつや

也さんの活動
福祉と好奇心が伊達と仙台をつなぐ
　まちの魅力発信の担い手となり、自分の活動を通して地域の魅
力を発信する「伊達な宣伝部長」が、普段どのような活動をして
いるのかのぞいていきます。今回は樋口達也さんの活動に注目！！

市外在住だからこそ見えてくるもの
　" 伊達な宣伝部長 " は、福祉関係の仕事を通して伊達市とご
縁があり、市政だよりの募集ページを見た瞬間に申し込んだ経
緯がありました。宮城県を拠点にしていますが、福祉事業所と
の打ち合わせなどで伊達市を訪れることがあり、そ
の度に新しい発見をして帰ります。帰ったら SNS に
投稿したり、友人や家族に伊達市の良さを伝えたり
しています。小さな活動かもしれませんが今後も続
けていけたらと思っています。

伊達市といったら果物と歴史！
　伊達の桃はみずみずしくて、お土産として買って帰ると子ど
もが大喜び！家族で伊達の果物を味わっています。
　直近では、梁川八幡神社でフクロウの写真を撮ろうとしまし
た。改めて歴史を深く感じ、伊達氏で仙台市とつながっている
こともうれしく思いました。行ったことがない所に行くのが好
きなので、おすすめスポットがあればぜひ教えてください！
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◀️保原町にある
放 課 後 等 デ イ
サービス  ココル
打ち合わせ後は、
市内のおいしい
食事処の話題に。

教えてもらったお店で昼食。おい
しい物がたくさんで、また来たい
と感じる伊達市が大好きです！▶︎
撮影：中華料理屋「チャイナ」（保原）

樋口さんの
Instagram

だてフォト部イ
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「＃いいないだて」を
つけて投稿しよう

思わず「い〜ない！」といいたくなる
伊達の写真をお待ちしています。
伊達市公式イン
スタグラム▼

アカウント名：アカウント名：@sumizu68@sumizu68さんさん
撮影場所：霊山町石田地内撮影場所：霊山町石田地内
投稿日：投稿日：1010月月 22日日

神秘的な美しさ、い〜ない！

　「暑い日でしたが、日差し
をさけるように木陰に咲く
彼岸花が印象的でした」と
撮影者さん。懸命に、それで
いて優雅に花を咲かせる紅
色にほれぼれする一枚です。

#31#31

撮影場所：阿武隈急行株式会社本社（伊達市梁川町）
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大畑拓也…平成 3年生まれ。平成 22年から阿武隈急行株式会大畑拓也…平成 3年生まれ。平成 22年から阿武隈急行株式会
社に勤めており、現在は列車の運転や手配・調整等を主な業務と社に勤めており、現在は列車の運転や手配・調整等を主な業務と
している。鉄道関連での大きな思い出は、運転手になって初めてしている。鉄道関連での大きな思い出は、運転手になって初めて
列車を運転した日と、現在は廃線となってしまった青森の列車（十列車を運転した日と、現在は廃線となってしまった青森の列車（十
和田観光電鉄線）に廃線前に乗ることができたこと。和田観光電鉄線）に廃線前に乗ることができたこと。
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也也
橘内優…昭和 43 年生まれ。子どもが所属したことをきっかけに橘内優…昭和 43 年生まれ。子どもが所属したことをきっかけに
15 年ほど前からスポーツ少年団である「伊達ソフトテニス15 年ほど前からスポーツ少年団である「伊達ソフトテニス JJ

ジュニアジュニア
ｒｒ」」

の指導者を務めている。鉄道関連での大きな思い出は、高校生の指導者を務めている。鉄道関連での大きな思い出は、高校生
の頃に青春 18きっぷを使い、福島から5日間かけて四国を一周の頃に青春 18きっぷを使い、福島から5日間かけて四国を一周
したこと。したこと。
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次回のトーク：佐藤美穂子さん（梁川町郷土史研究会員）×大畑拓也さん
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